

A un año del crimen de las Fuentes... ¡ ADELANTE EN LA LUCHA
POR UNA VIDA MEJOR Y POR LA LIBERTAD !

A LOS TRABAJADORES Y AL PUEBLO DE ZARAGOZA :

COMPANEROS : Que todas las familias trabajadoras estamos con el agua al cuello es una verdad como un templo. Es insoportable semejante subida de precios, sobre todo la de artículos que, como el aceite, azúcar, leche, transporte, vivienda, colegio de los chavales, libros..., son imprescindibles para nosotros los trabajadores.

Y también es verdad que en España, los obreros, labradores, estudiantes y demás gente del pueblo no tenemos ningún derecho; que para nosotros no llega la libertad. Se quedan con toda ella los explotadores de las fábricas, los caciques del campo, los estafadores que hacen negocio con el aceite y el azúcar, las bandas de matones como la policía armada, guardia civil y secretas que matan, golpean y torturan sin compasión a los que se atreven a pedir pan y libertad.

Estamos con los convenios aquí y en toda España, y por eso, brazo con brazo, todos los trabajadores nos hemos lanzado a una lucha que no ha de acabar hasta conseguir el DERECHO A UNA VIDA DECENTE, A UN SUELDO QUE NOS PERMITA VIVIR CON DIGNIDAD, A UN SINDICATO OBRERO; hasta conquistar la LIBERTAD DE HUELGA Y DE ASAMBLEA EN LAS FABRICAS. Estas y otras muchas cosas nos son tan necesarias como el comer, pues con ellas podremos defendernos mucho mejor de la avaricia sin límite de nuestros explotadores.

La fuerza de la clase obrera está en su unidad y en su coraje. Navarra, Guipúzcoa, Valladolid, Cataluña, Madrid..., toda España vibra bajo la energía obrera. Se suceden sin cesar las asambleas, paros, huelgas, la lucha en la calle. Es así como han conseguido en algunos sitios aumentos de hasta 4.000 y 5.000 ptas. al mes - como en Pamplona -, y es también de esta forma como estamos defendiendo nuestras justas reivindicaciones en otros muchos lugares.

Aquí en nuestra ciudad, PYGASA, PULPTEX IBERIA, RADIO INDUSTRIA BILBAINA, ENISA, algunos BANCOS han comenzado el combate con bajos rendimientos y paros, consiguiendo ya las tres primeras aumentos de sueldo. En muchas fábricas se están haciendo asambleas donde se discuten las acciones a llevar a cabo para evitar que los convenios de este año sean de más penalidades y miseria para nuestras familias. ¡ Arreциemos la lucha; ya está bien de tanto paro, eventualidad y horas extras; ya basta de accidentes = que nos cuestan la vida !

Hay que hacer saltar las cadenas que nos atan, pero todos juntos. Las Comisiones Obreras de Navarra y Guipúzcoa van a hacer que el día 11 de diciembre sea una jornada de combate en el País Vasco. Lo han decidido así para poder recoger los sacrificios brío y entereza que los trabajadores están derrochando por España entera, y lanzarlos, como un potente puño, al rostro del Estado fascista.

Esta iniciativa ha sido seguida por otras Comisiones Obreras, entre ellas las CC.OO. de Zaragoza, que han llamado a los trabajadores a unirse, con todo su entusiasmo, a la movilización general por conseguir que nuestra vida no sea tan dura como lo es ahora, para alcanzar nuestros derechos y nuestra libertad.

Finalmente, a nadie se le habrá olvidado que el día 12 de diciembre se cumple un año del horrible crimen de Las Fuentes, donde murieron 23 de nuestros compañeros. Unamos nuestro pesar al de sus familias y, al mismo tiempo, hagamos renacer en ese día el odio eterno que los obreros sentimos hacia la explotación

¡ VIVA LA UNIDAD DE LOS TRABAJADORES EN LUCHA POR MEJORES CONDICIONES
DE VIDA Y POR LA LIBERTAD !
¡ SIGAMOS LAS CONSIGNAS DE COMISIONES OBRERAS !

Llamamos a todos los Partidos, a todos los antifranquistas a difundir y apoyar por todos los medios y con la mayor fuerza posible esta jornada de lucha.

Zaragoza, 9, diciembre, 1974

**Comité Provincial de Zaragoza del
Movimiento Comunista de España**